

En coulisses

Bienvenue aux nouveaux arrivants du pôle aidant !

Le pôle aidant s'agrandit avec l'arrivée de trois nouveaux membres aux parcours riches et inspirants. Chacun apporte son expérience et son énergie à notre mission commune. Découvrez leurs profils :



Marina, cheffe de projet sur la stratégie de territorialisation

Marina joue un rôle central dans l'impulsion du projet de territorialisation de l'association. Depuis son arrivée en septembre, elle coordonne le développement territorial et pilote une expérimentation visant à créer des communautés d'acteurs locaux engagés pour les aidants. Avec un passé dans l'ESS et un engagement fort en éducation populaire, accès aux droits et lutte contre les discriminations, Marina a développé une expertise en accompagnement de projets. Un de ses moments forts ? Un projet de sensibilisation à l'égalité de genre dans un quartier prioritaire, qui s'est conclu par une exposition photo et des recommandations aux élus.

Sportive et passionnée de voyages, Marina aime aussi assister à des concerts et cuisiner. Une anecdote ? Elle est franco-brésilienne et a découvert en arrivant en France qu'elle avait un accent... en français !

Sa devise : « *Il n'y a que les imbéciles qui ne changent pas d'avis.* »

François, chargé de l'accompagnement des porteurs de Cafés des aidants®

François accompagne les porteurs de projets de Cafés des aidants® et anime le réseau depuis novembre dernier. Son engagement pour la solidarité et l'impact social l'a guidé tout au long de son parcours.

Il a débuté dans une structure associative à Orléans avant de passer cinq ans aux Pupilles de l'Enseignement Public, où il a travaillé sur l'animation de réseau et l'accompagnement inclusif. Un projet marquant ? Encadrer un groupe de collégiens sur la santé mentale, aboutissant à des recommandations pour les politiques publiques.

Voyageur, il a exploré des destinations comme la Colombie ou l'Asie centrale. Amateur de football, il trouve dans ce sport un écho à ses valeurs.

Sa citation préférée d'Albert Camus : « *Le peu de morale que je sais, je l'ai appris sur les terrains de football et les scènes de théâtre, qui resteront mes vraies universités.* »

Anne-Laure, gestionnaire administrative

Après 21 ans dans la gendarmerie en tant qu'adjudante et officière de police judiciaire, Anne-Laure a choisi de rejoindre l'association pour mettre son expérience au service d'une cause noble. Arrivée en janvier, elle poursuit ainsi son engagement pour le service public dans une mission où elle s'épanouit pleinement.

Parmi ses expériences marquantes, elle retient son travail sur les auditions de mineurs victimes de violences. Une mission éprouvante mais enrichissante, qui lui a appris à gérer des enquêtes complexes et des situations humaines bouleversantes.

Nouvellement installée à Paris, Anne-Laure découvre avec enthousiasme la richesse culturelle de la capitale. Entre théâtre, cinéma et sport, elle profite pleinement de son temps libre en famille.

Sa devise du quotidien : « *Si une tâche met moins de cinq minutes à faire, fais-la de suite.* »

Bienvenue à Marina, François et Anne-Laure !